

Célébration du 17-Août 2019 à Tchibanga... Grande mobilisation des populations



La phase de décoration des personnalités sélectionnées.



Les autorités à la tribune officielle.

MIHINDOU MIHINDOU
Tchibanga/Gabon

Pour sa première organisation de cet événement à caractère républicain, la gouverneure de la Nyanga, Christiane Leckat, s'est réjouie du bon déroulement du 17-Août 2019 dans sa ville.

DANS le cadre des festivités marquant le 59e anniversaire de l'accession du Gabon à l'indépendance à Tchibanga, les manifestations y relatives ont commencé le 16 août dernier par le dépôt de gerbe de fleurs au mausolée de la place du marché de la ville, par la gouverneure Christiane Leckat. Celle-ci s'est rendue par la suite, avec sa délégation, à l'Église catholique Saint-Joseph pour y confier au Seigneur l'organisation de cet événement dont elle assurait, pour la première fois, la présidence depuis son arrivée à la tête de la province de la Nyanga. Le lendemain, c'est-à-dire le jour "J", auto-



Une phase du défilé militaire.



Le passage des membres d'une association.

rités et populations se sont donné rendez-vous à la place des fêtes du Boulevard de l'Indépendance de Tchibanga, pour le traditionnel défilé militaire et civil. Là, Christiane Leckat a d'abord passé en revue les troupes, puis assisté à la levée du drapeau suivie de l'exécution de l'hymne national. Ce fut la première partie de la cérémonie. L'acte 2 des manifestations commé-

moratives a consisté en la remise de médailles de chevalier dans l'ordre national du mérite à cinq récipiendaires pour leurs services rendus à la nation. Une phase de décoration qui s'est déroulée sous le regard attentif des responsables administratifs, auxiliaires de commandement et élus du peuple, tous confortablement installés à la tribune officielle.

Place ensuite au défilé militaire, ouvert par des éléments de l'armée de terre en provenance de Libreville. Ces derniers étaient suivis des gendarmes, puis des agents de la sécurité pénitentiaire. Quant au défilé civil, il a vu le passage devant la tribune officielle de toutes les administrations, en tête desquelles le gouvernorat. Ensuite, des groupes socioculturels, des asso-

ciations, des opérateurs économiques, des colonies étrangères et aussi des "sapologues" qui ont fortement égayé le public. Le défilé motorisé a constitué le clou de la cérémonie sur la place des fêtes de Tchibanga. Autre activité organisée dans le cadre de ces festivités, le match de football ayant opposé la formation des militaires à celle des Vieux poumons. La boucle de cet

événement républicain, a été un dîner de gala offert par la gouverneure, Christiane Leckat, en sa résidence. Cette dernière n'a d'ailleurs pas manqué d'exprimer sa grande satisfaction de l'excellent déroulement des festivités. Notamment la grande mobilisation des populations de Tchibanga en ce jour de célébration des 59 ans d'indépendance du Gabon.

... et dans le district de Matsatsa (Ogooué-Lolo)

Un 17-Août 2019 réussi

G.L.
Matsatsa/Gabon

LE district de Matsatsa, situé dans le département de Mulundu (province de l'Ogooué-Lolo), a, à l'instar des autres localités de notre pays, lui aussi célébré dans la joie et la concorde les 59 ans de l'accession de notre pays à l'indépendance. La journée du 16 août a

commencé en matinée, par le pavoisement de la ville. Puis, à 20 heures, on a assisté dans la localité à une retraite aux flambeaux encadrée par le commandant adjoint de la brigade territoriale de gendarmerie nationale, et soutenue par les élèves en vacances. Cette manifestation s'est achevée avec deux arrêts aux résidences du sous-préfet, Paul-Marie Nyangone et

du député du 2e siège de Mulundu, Anatole Tsoukaka. Le samedi 17 août, une marée humaine partie des villages environnants a pris d'assaut l'avenue de la sous-préfecture. Direction: la place des fêtes, où le sous-préfet Paul-Marie Nyangone n'est arrivé qu'après 12 heures. Levée des couleurs, exécution de l'hymne national La

Concorde puis installation de la première autorité administrative à la tribune officielle, où avaient déjà pris place le député, les chefs de service et les auxiliaires de commandement. Le défilé, essentiellement civil, a été ouvert par le personnel de la sous-préfecture, suivi par celui du centre de santé, l'association des femmes de Matsatsa, les sportifs et les mouvements de

jeunesse. Dans l'après-midi, un match de football a opposé, au stade de Mambimbi, l'équipe des Vieux poumons à celle des élèves en vacances. Les premiers ont battu leurs adversaires sur le score de 3 buts à 2. Et pour boucler en beauté les manifestations de ce 59e anniversaire de l'indépendance du Gabon, le couple Nyangone a of-

fert un dîner dansant aux invités dans la salle polyvalente de la sous-préfecture. Des moments de communion entre compatriotes qui se sont terminés tard dans la nuit. Au grand bonheur de la première autorité administrative locale, pour qui l'organisation du 17-Août 2019 a été une totale réussite dans son giron de commandement.